

Für alle einen ersten Preis –

Guter Besuch beim Preisträgerkonzert in der Jugendmusikschule



Am vergangenen Sonntag fand in der Jugendmusikschule in der Bahnhofstrasse das traditionelle Preisträgerkonzert des Regionalwettbewerbs Jugend Musiziert statt.

Bei strahlendem Sonnenschein waren viele Familien und Freunde der Musikschule gekommen, um den Wettbewerbsbeiträgen der einzelnen Preisträger zu lauschen.

„Wer hier beim Wettbewerb mitmacht, hat in jedem Fall einen ersten Preis verdient“, so die Musikschulleiterin Susanne Jaggy, denn die dem Wettbewerb vorausgehende monatelange Vorbereitung lasse die jungen Musiker mit ihren Lehrern und Mitspielern zusammen wachsen. „Auf dem Wege der Vorbereitung gewinnen alle an Professionalität dazu und auch an Konzentration auf das Ziel“, so die Schulleiterin.

Dieses Jahr wurden in der Jugendmusikschule Bretten zwei Wertungen abgenommen: Ein halber Tag Popgesang und ein prall gefüllter Tag mit der Wertung Percussion / Mallets in Kooperation mit der Johann – Peter – Hebelschule. 30 Schlagzeuger und eine Schlagzeugerin stellten ihr Können an den unterschiedlichsten Schlaginstrumenten unter Beweis. Auch an Marimba- und Vibraphon erklangen tolle, teilweise exotische Stücke.

Dabei hat die Schlagzeugerin der JMS Bretten eine Weiterleitung in den Landeswettbewerb geschafft und wir drücken die Daumen für die kommende Herausforderung Anfang April in Renningen!